

Rheinische Post  
24. August 2014

## Marienthal: Nach Millns kommt zum Abschluss Rock4

VON KAROLINA WARKENTIN

**HAMMINKELN** „Es ist zwar ein wenig kalt heute Abend, aber wir werden versuchen, Ihnen einzuheizen“, versprach Bluesmusiker Paul Millns seinen Gästen. In kleiner gemütlicher Runde luden der Marienthaler Bürgerverein und die Kaufleute zum Sommer-Musik-Extra mit Paul Millns und Butch Coulter. Bereits zum vierten Mal trat Millns in Marienthal auf. „Es ist wunderschön hier. Ich genieße die Abwechslung. Sonst trete ich immer in Großstädten auf“, sagte er.

Von Großstädten handelt auch sein Song „Cityboy“. Der Musiker erzählt dem Publikum, dass er in London lebt. „London ist kalt, schnelllebig und schmutzig, aber ich liebe es.“ Sein Umfeld und seine Mitmenschen dienen Millns häufig als Inspiration für seine Lieder. So schrieb er einen Song über einen Roadie, einen Veranstaltungstechniker, der ihn auf einer seiner Tour durch Deutschland begleitete. Auch vor großen Fragen schreckt Millns in seinen Liedern nicht zurück. In „Gone again“ fragt er „Woran können wir als Menschen glauben? Was gibt unserem Leben halt?“ In „Old

enough to know“ besingt er das Älterwerden. Dabei nimmt er es selbst leicht: „Im Alter schert man sich nicht mehr darum, was die anderen über einen sagen. Das ist entspannend.“ An diesem Abend sang Millns Balladen mit sanfter Stimme, die Butch Coulter auf der Gitarre begleitete. Aber auch düstere Bluessongs gab er zum Besten.

„Rock4“ spielen zum Abschluss der Marienthaler Abende am Mittwoch, 27. August, 20 Uhr. Markenzeichen der Vocalgruppe: Rockklassikern für vier Stimmen, verpackt in eine perfekte Bühnenshow. Eintritt: 23 Euro an der Abendkasse



„Rock4“ tritt zum Abschluss am Mittwoch auf.

FOTO: IRMINE SKELNIK